



À qui de droit

Genève, le 30 novembre 2024

Concerne : Lettre de reconnaissance publique à l'institut Alliance Against Leprosy

En hommage à ses mérites, nous déclarons que l'Institut Alliance Against Leprosy (AAL) maintient un standard d'excellence dans ses activités d'assistance sociale au profit des personnes touchées par la lèpre à travers tout le Brésil.

Nous décernons cette distinction en reconnaissance des efforts remarquables de cette institution pour conjuguer science, éducation et assistance médicale et sociale dans la lutte contre la lèpre. Ses actions stratégiques englobent la formation des professionnels de santé, la diffusion d'informations de qualité auprès de la société en général, ainsi que l'assistance directe aux personnes souffrant de handicaps physiques causés par cette maladie.

Nous confirmons entretenir un partenariat étroit avec l'Institut AAL depuis 2021 et exprimons notre grande satisfaction de collaborer avec une organisation si compétente dans la gestion de projets, dont nous apprécions particulièrement la transparence de ses rapports financiers et sociaux.

L'impact significatif de ses actions dans la lutte contre la lèpre mérite pleinement cette reconnaissance.

Thierry ZEN RUFFINEN
Président du Conseil